## MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaria de la Marina Mercante por la que se designa el Tribunal califi-cador del concurso-oposición convocado para pro-veer plazas de Ayudante de Inspecciones de Buques.

Ilmo, Sr.: Por Orden ministerial de 19 de julio del corriente año («Boletín Oficial del Estado» número 183) se ha convocado concurso-oposición para proveer cinco plazas de Ayudante de las Inspecciones de Buques en esta Subsecretaría.

Con arreglo a lo dispuesto en el punto séptimo de la citada Orden ministerial, esta Subsecretaria tiene a bien nombrar el Tribunal calificador, que estará compuesto por los siguientes

Presidente: Don Fernando de Rodrigo Jiménez, Director general de Buques. Suplente: Don Patricio Rodriguez-Roda, Subinspector general de Buques.

Vocales: Don Jesús Galvache Cerón, Jefe de Sección de la Dirección General de Buques, y don Luis Santomá Casamor, Ingeniero jefe de la Inspección de Buques de Barcelona. Suplentes: Don Generoso Gil González, Jefe de Sección de la Dirección General de Buques, y don Félix Rebollo Baranda, Ingeniero de la Inspección de Buques de Vizcaya.

Secretario: Don Juan José Chico Garate, Jefe de Sección de la Dirección General de Buques. Suplente: Don José María Sánchez de la Parra, Ingeniero de la Inspección de Buques de Barcelona.

Barcelona.

Lo que comunico a V. I, para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. niuchos años. Madrid, 20 de agosto de 1965.—El Subsecretario, Leopoldo

Ilmo. Sr. Director general de Buques.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Gerona por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso para proveer en propiedad la plaza de Veterinario Jete del Servicio de Inseminación Artificial Ganadera.

En sesión celebrada por esta Corporación Provincial el dia 20 de agosto de 1965 se acordó declarar admitidos al concurso para proveer en propiedad la plaza de Veterinario Jefe del Servicio de Inseminación Artificial Ganadera a los siguientes aspirantes:

- D. Fernando Pascual Castilla.
- D. Felipe Ocaña Luzón,
   D. Raimundo Vidal Planells.

Excluídos: Ninguno.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo establecido en la base cuarta de la convocatoria. Gerona, 23 de agosto de 1965.—El Presidente, Juan de Llo-

bet.-5.241-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero Jefe de la Oficina Técnica de la Sección de Vias y Obras Provinciales.

Por Decreto de esta Presidencia, fecha de hoy, ha sido declarado admitido al concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero Jefe de la Oficina Técnica de la Sección de Vias y Obras Provinciales el único concursante presentado, don Miguel de Damas Hernández.

Contra el citado Decreto podrá interponerse recurso de reposición ante esta Presidencia dentro del plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de la inserción de este anuncio en el último periódico oficial.

Lo que se hace público a efectos de lo prevenido en la base quinta de la convocatoria y en el artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos aprobado por Decreto de

glamento de Oposiciones y Concursos aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957.

Granada, 19 de agosto de 1965.—El Presidente, Manuel Zúfiga Hernández.—5.264-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente a la oposición libre para proveer siete plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación.

Por el presente se hace público que don Joaquin Bautista Jiménez, que figura incluído en la relación de aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer siete plazas de Oficiales de la Escala Técnico-Administrativa de esta Corporación, cuya lista fué publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 102. del 29 de abril de 1965, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 98, del día 26 del citado mes y año, ha pre sentado renuncia voluntaria a tomar parte en la expresada oposición, por lo que se le declara baja entre los aspirantes admitidos a la misma y, en consecuencia, decaído en su derecho a participar en las pruebas correspondientes.

a participar en las pruebas correspondientes.
Sevilla, 21 de agosto de 1965.—El Presidente interino, Pedro Gutiérrez Calderón.—5.230-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre para la provisión de siete plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación

Composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre para la provisión de siete plazas de Oficiales de la Escala Técnico-administrativa de esta Corporación:

Presidente: Ilustrísimo señor don Manuel Castro Orellana, Diputado provincial.

Suplente: Ilustrísimo señor don Eduardo Amores Jiménez,

Supiente: Itustrisimo senor don Eduardo Amores Jimenez, Diputado provincial.

Vocales: Ilustrísimo señor don Faustino Gutiérrez-Alviz y Armario, Catedrático de la Facultad de Derecho.

Ilustrísimo señor don Juan Bautista Delgado, Secretario general de la Corporación.

Suplente: don Francisco Pachón Franco, Oficial Mayor.

Ilustrísimo señor don Alimio Condo Montes Jose provincial

Ilustrísimo señor don Alipio Conde Montes, Jefe provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Ilustrisimo señor don Pedro Luis Serrera Contreras, Abogado del Estado.

Secretario: Ilustrísimo señor don Juan Bautista Delgado.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957, con la advertencia de que en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», podrán impugnar los interesados el nombramiento del Tribunal o de alguno de sus miembros.

Sevilla, 23 de agosto de 1965.—El Presidente interino, Pedro Califera Calenda de 1965.—El Presidente interino, Pedro

Gutiérrez Calderón.-5.229-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre para provisión de dos plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial, especialidad «Otorrinolarin-

Tribunal de oposición libre para provisión de dos plazas de Médicos adjuntos de la Beneficencia Provincial de Valencia, de la especialidad «Otorrinolaringología».

Presidente titular: Dr. D. Francisco Bonilla Martí.
Presidente suplente: Dr. D. José Viña Giner.
Vocales: Titular: Don Guillermo Núñez y Pérez, de la Real
Academia Nacional de Medicina.

Academia Nacional de Medicina.

Suplente: Don Pedro García Baquero Méndez, de la Academia de Medicina de La Coruña.

Titular: Don Rafael Bartual Vicens, procedente de la Diputación Provincial de Valencia.

Suplente: Don Fernando Navarro Jiménez, dependiente de la Diputación Provincial de Córdoba.

Titular: Don José María Huarte Mendicoa, del Patronato Nacional Antituberculoso. Suplente: Don Pascual de Juan Rodriguez, de la Casa de la

Salud de Valdecilla.

Titular: Don Jaime Marco Clemente, de la Universidad de Sevilla.

Suplente: Don Rosendo Poch Viñals, de la Universidad de Madrid.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Valencia, 10 de agosto de 1965.—El Secretario general accidental, J. Ferreres.—El Presidente, Bernardo de Lassala.— 5.248-A.